
Sobre los reclamos 
por Goyena 
Matías Nebot comentó 'todavía 
no se ha respondido ninguna 
minuta de comunicación de las 
que hemos presentado. Estába
mos mirando y tenemos varias'. El 
concejal de Todos por Saavedra 
consideró 'esperamos que entre 
esta serna na y la otra estén lle
gando las respuestas a los pedi
dos de informe'. 

El Técnico Ambiental 
en las escuelas 
El Lic. Pablo Miracca aseveró 'en 3 
meses, de las SO escuelas del distrito 
pudimos recorrer 25. Esto lo hizo el 
Técnico Ambiental Nahuel Chauvié'. 
El titular del Área de Medio Ambien
te Municipal expresó 'las escuelas 
quieren que esto se vuelva a repetir. 
Forma parte de nuestra política de 
concientización'. 
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• Buen equipo 
Federico llekis indicó 'tenemos un 
buen equipo. Somos muchos chicos 
que hemos tenido la posibilidad de 
jugar en Bahía Blanca o en otras 
ligas fuera de la ciudad y en otros 
equipos'. El deportista de Pigüé 
Basket manifestó 'somos un equipo 
joven. Priorizamos la parte física'. 

@ 
celpsocial 

Obras y actividades 
Patricia Gallinger destacó 'va a 
haber actividades durante todo el 
año enmarcadas en nuestros 90 
años. Va a haber un encuentro, 
torneo, de pelota a paleta porque 
tenemos un grupo muy importante 
que está trabajando muy bien'. La 
dirigente del Club San Martín de 
Saavedra remarcó 'va a haber tam
bién un torneo de hockey. Y esta
mos embarcados en una serie de 
obras como una nueva cantina en el 
campo de deportes'. 
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